



México coloca deuda por 6,000 mdd tras recortes a la calificación

México vendió este miércoles bonos por 6 mil millones de dólares en una oferta de deuda en tres partes.

Esto se da a tan solo días de una ola de rebajas crediticias que acercó un paso más al país al grado especulativo.

La venta se produce por el brote del nuevo coronavirus y una caída del precio del petróleo que perjudican las perspectivas económicas del país.

Dichos bonos a 5 años tendrán rendimientos de 4.125 por ciento, muy por encima de la última emisión del Gobierno en enero, cuando los bonos a 10 años arrojaron solo 3.313 por ciento.

El rendimiento es una indicación del momento que está atravesando México, que está lidiando con los efectos del brote de coronavirus y una caída del precio del petróleo. Los bonos a 12 y 31 años rendirán 5 por ciento y 5.5 por ciento, respectivamente.

Desde la última emisión de deuda de México, el 16 de enero, el rendimiento de los bonos de referencia a 10 años de México ha aumentado 1.3 puntos porcentuales a 4.55 por ciento. La medida se dio con una venta masiva de activos mexicanos y el peso perdió casi 30 por ciento de su valor durante el mismo período.

Cabe mencionar que calificadoras como Moody's, Standard & Poor's y Fitch Ratings rebajaron la calificación soberana del país.

Asimismo, Moody's también rebajó los bonos de Petróleos Mexicanos (Pemex) con lo que perdió el grado de inversión, un evento preocupante para México, ya que inversionistas apostaron que un mayor apoyo estatal para la mayor petrolera más endeudada del mundo erosionará la posición fiscal del país.